



Neue Besucherregelung

Ab dem 08. Juni 2020

Liebe Patientinnen und Patienten,
liebe Besucherinnen und Besucher!

Es freut uns sehr, dass wieder mehr Besuche und damit wichtige soziale Kontakte zu Familien- angehörigen und Bezugspersonen möglich sind. Um auch weiterhin die Risiken einer Übertragung des Corona-Virus so gering wie möglich halten zu können, haben wir verbindliche Regeln aufgestellt. Wir bitten Sie, diese wichtigen Regeln zu beachten, da sie zum Schutz Ihres Angehörigen und unseres Personals unbedingt erforderlich sind.

Alle Regeln auf einen Blick:

- Ab dem **4. Tag** des Krankenhausaufenthaltes sind Besuche zulässig.
- Jeder Patient kann **zwei Personen** angeben, die ihn besuchen können. Pro Tag darf allerdings nur eine Person anwesend sein.
- Die **Besuchszeit** ist täglich zwischen 10:00 und 18:00 Uhr, die Besuchsdauer ist auf eine Stunde beschränkt.
- Der Besucher muss sich am Eingang **registrieren** und die geltenden **Hygienevorschriften** beachten.
- Der Besuch ist nur möglich, wenn **keine Symptome** vorliegen, die auf eine SARS-CoV-2-Infektion hinweisen. Ein entsprechendes Screening wird am Haupteingang durchgeführt.
- Besucher werden gebeten, ihren Besuch **vorab telefonisch** unter 02162/899-100 anzumelden, damit wir auf den Stationen und in den Patientenzimmern die Einhaltung der Abstandsregeln gewährleisten können.

Hygienevorschriften



Wir wünschen Ihnen eine gute Zeit bei Ihrem Besuch und bitten um Ihr Verständnis. Bei Fragen wenden Sie sich gern an das Pflegepersonal.